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Pieces 3 Piéces
Superficie 92 m?
Réference 2
Prix 939 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)
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Trouvez un nouveau logement avec cet appartement vue mer s'accompagnant de
2 chambres et d'une grande terrasse profonde et agréable dans la commune de
roquebrune-cap-martin. Le béatiment est conforme aux normes en matiere
d'accessibilité. Si vous souhaitez visiter cet appartement, n'hésitez pas a contacter
votre agence immobiliere h properties. I'intérieur offre 92,20 m2 et se compose
d'un espace cuisine, 2 chambres et un coin salon de 47,80 m2. Point important, 2
salles d'eau procurent un confort indéniable. Satisfait aux dernieres normes du

label bbc garantissant une forte isolation ...

Find new accommodation with this sea view apartment with 2 bedrooms and a
large, deep and pleasant terrace in the town of roquebrune-cap-martin. The
building complies with accessibility standards. If you would like to visit this
apartment, do not hesitate to contact your h properties real estate agency. The
interior offers 92.20 m2 and consists of a kitchen area, 2 bedrooms and a living
room area of 47.80 m2. Importantly, 2 bathrooms provide undeniable comfort.
Meets the latest bbc label standards guaranteeing strong thermal insulation. This

home gives you the benefit of an operational alarm ...

H PROPERTIES
185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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